



Jamie Cullum hält Wort und kehrt nach seinem umjubelten Auftritt 2017 am 5. Juli 2019 zurück auf die „Bühne unter Sternen“.

Foto: Kreis Düren

# Jamie Cullum hält Wort!

## Der Brite kommt am 5. Juli wieder nach Nideggen

**NIDEGGEN.** Jamie Cullum kehrt zur „Bühne unter Sternen“ zurück! Am Freitag, 5. Juli 2019, tritt er mit seiner Band im historischen Ambiente der Burg Nideggen auf. Bereits bei seinem umjubelten Konzert im September 2017 sagte Cullum sein Wiederkommen spontan zu. Und er hielt Wort! Das wird vor allem die Fans freuen, die heute noch von diesem einmaligen Abend schwärmen. Der 39-jährige Brite mit der unverwechselbar rau-chig-rauen Stimme gilt als absoluter Weltstar und ist ein unbestrittener Gigant am Jazz-Piano. Als Live-Musiker genießt er ebenfalls

einen grandiosen Ruf, weil längst bekannt ist, dass seine ausverkauften Konzerte die unterschiedlichsten Elemente beinhalten können: Das Spektrum reicht von bewegenden Balladen bis hin zu wilden Live-Sampling-Sessions oder spontanen Beat-Box-Einlagen. „Fraglos mag ich Swing und Jazz am liebsten“, erklärt Jamie Cullum. „Ich bin aber ebenso mit Rock, Hip Hop, Heavy Metal, Grunge, Dance und Techno aufgewachsen. Deshalb werde ich mich immer auch in andere musikalische Dinge einmischen, das hält frisch.“ Man sieht, an Selbstbewusstsein mangelt es Cullum genauso wenig wie an Experimentierfreude – trotz aller Genre-Exkurse und Stilgrätschen ist er aber immer noch der meistverkaufte britische Jazz-Musiker aller Zeiten.

Bereits als kleines Kind sammelte Jamie Cullum Bühnenerfahrungen in der elterlichen Band „The Impacts“. Als Jugendlicher finanzierte er sich sein Literatur- und Filmstudium durch Auftritte in Bars und bei Hochzeiten und nicht zuletzt auch sein erstes Album „Heard It All Before“, das 1999 in einer Auflage von 500 Stück erschien und das er auf seinen Konzerten verkaufte. Eben dieses Album ist heute nur noch für Spitzenpreise auf Ebay zu erhalten. Sein Talent blieb nicht lange verborgen, und

im Jahr 2003 folgte der erste Plattenvertrag beim Major-Label „Universal Jazz“. Schon das erste dort veröffentlichte Album „Twentysomething“ verkaufte sich auf Anhieb drei Millionen mal, seine gleichnamige Tour wurde von der damals noch völlig unbekannteren Amy Winehouse als Support Act begleitet.

### Besser frühzeitig Karten sichern!

„Die Erwartungen der über 2300 Besucher im restlos ausverkauften Palas der Burg Nideggen an den Weltstar Jamie Cullum waren 2017 sehr, sehr hoch. Aber er hat sie mit seiner tollen Show spielend übertroffen. Über zwei Stunden hat Jamie Cullum Vollgas gegeben, ist auf sein Piano geklettert, hat an einer Trommel mächtig Dampf abgelassen und das komplette Publikum zu seinem Chor gemacht – grandios. Nun gibt es die Chance, diesen Ausnahmestar noch einmal an einem der schönsten Konzerte live zu erleben. Da sollte man sich frühzeitig Karten sichern“, empfiehlt Landrat Wolfgang Spelthahn, Schirmherr der „Bühne unter Sternen“, die von der Kulturinitiative des Kreises Düren veranstaltet wird.

Tickets gibt es ab sofort an allen offiziellen Vorverkaufsstellen. Weitere Infos unter [www.buehne-unter-sternen.de](http://www.buehne-unter-sternen.de). (red)

n Deals auf  
[deal.de](http://deal.de)

